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«Сердце Иисуса Христа в Евангелиях»
!

«Является ли Иисус героем для 
вашей души?»3

!
Марка 1:1!!

 Это 7-я проповедь по 4-м Евангелиям, которые описывают сердце и жизнь Иисуса 
Христа.!
Тема: «Является ли Иисус героем для вашей души»!
Этой проповедью мы завершим первую часть нашего изучения Евангелий, а именно 
«Введение».!
А далее, на следующей неделе мы будем праздновать день церкви - параздник 
Троицы.!
А после него начнем праздновать Рождество, так как приступим к текстам 
говорящим о событиях и славе Рождества.!!
1. Обзор введений к Еванглелиям!
Матфей - еврей, апостол, бывший мытарь, писал евреям, поэтому ярко показывал, 
что Иисус законный Царь и Мессия, обещанный всем Писанием Ветхого Завета, он 
доказывал, что Иисус великий Герой иудейского народа.! !
Матф.1:1
Родословие Иисуса Христа, Сына Давидова, Сына Авраамова.!!

Лука - язычник, уроженец Антиохии, врач, близкий друг и сослужитель апостола 
Павла, писал высоко стоящему сановнику, возможно из двора римского 
императора, книга адресована язычнику и язычникам, поэтому излагал все очень 
последовательно, доказывая, что Иисус великий Герой Мироздания.! !
Лук.1:1-4
 1.Как уже многие начали составлять повествования о совершенно известных 
между нами событиях,
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 2.Как передали нам то́ бывшие с самого начала очевидцами и служителями 
Слова,
 3.То рассудилось и мне, по тщательном исследовании всего сначала, по 
порядку описать тебе, достопочтенный Феофил,
 4.Чтобы ты узнал твердое основание того учения, в котором был наставлен!!

Иоанн - иудей, апостол Иисуса Христа, названный любимым Его учеником, назван 
Иисусом «сыном грома», написал Евангелие, чтобы дополнить другие три 
Евангелия духовной и сердечной глубиной, он как никто другой раскрыл церкви и 
миру сердце Иисуса Христа, он глубочайшим образом показал, что Иисус является 
Героем сердец христиан и Героем для всего мира.! !
Иоанна 1:1-5
 1.В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог.
 2.Оно было в начале у Бога.
 3.Все чрез Него нач́ало быть, и без Него ничто не нач́ало быть, что нач́ало 
быть.
 4.В Нем была жизнь, и жизнь была свет человеков.
 5.И свет во тьме светит, и тьма не объяла его!!

Марк - был иудеем, был близким другом апостола Петра, Петр после заключения 
пошел именно в дом матери Иоанна Марка, Марк был родственником Варнавы и 
поэтому присоединился к миссионерскому служению Варнавы и апостола Павла, 
Марк проявлял слабости в этом служении и поэтому Павел решил не брать его 
далее с собой, но Варнава считал, что Марка надо брать и поэтому Павел и Варнава 
расстались, однако позже Марк возрос, скорее всего находясь под заботой Варнавы 
и апостоал Петра, который называет Марка духовным сыном, в результате чего 
Павел просил Марка присоединиться к нему для совместного служения. !
 Марк написал свое Евангелие для язычников, которые находились в столице 
империи - Риме. И конечно же Марк показывает, что Иисус настоящий Герой, 
который должен затмить всех римских человеческих героев.!!!!!!!!!!
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2. Является ли Иисус героем вашей души?!! !
Марка 1:1
 1. Начало Евангелия Иисуса Христа, Сына Божия!!

 Евангелие это колоссально добрая весть, весть которая будоражит сердце 
человека, весть которая воодушевляет человека, весть которая приносит спасения, 
надежду и жизнь человеку. Евангелие является самой потрясающей вестью для 
человеческого сердца. Евангелие говорит о спасение его души от проблематичной 
жизни сейчас и от ужасно проклятой жизни после смерти в течение всей вечности. 
Мы нуждаемся в том, чтобы нам жить Евангелием в повседневной жизни.!
  Но важно заметить, что эта потрясающая весть Евангелия плотно и напрямую 
связана с личностью Иисуса Христа! Евангелие дышит Христом!!
 Евангелие не является евангелием моей церкви, моей деноминации, евангелием 
Марии, или евангелием одного из апостолов, также оно не является евангелие 
одного из святых, оно не является евангелием самой правильно литургии или 
традиций, оно не является евангелием национальности и государства!!
 Евангелие является Евангелием ТОЛЬКО ХРИСТА!!
 А это значит, что без познания драгоценности Иисуса Христа мы не сможем жить 
Евангелием, мы не сможем быть спасены Евангелием, и Евангелие не будет 
продолжать спасать нас в реалиях нашей жизни.!
 Но очень часто с познанием Иисуса Христа у христиан есть серьезные проблемы.!
 Часто когда христиане заглядывают в свои души, то видят что образ Иисуса 
Христа, выглядит очень блекло, выглядит плоско, и даже примитивно.!
 Иисус Христос часто в наших душах становится кем-то привычным, кем-то 
знакомым, кем-то не впечатляющим, не вдохновляющим, не влекущим за собой, не 
пленяющим нашу душу! Он становится для наших душ лишь частью нашей 
религиозности. !
 Но, при этом наши души могут быть увлечены, вдохновлены, и даже пленены 
кем-то другим или чем-то другим.!
 Когда мы смотрим на некоторых людей, которые нам нравятся то видим, что в 
нашей душе есть отклик по отношению к ним. Это может быть проповедник, 
возюбленная, ребенок, актер, успешный бизнесмен. У нас есть желание провести с 
этими людьми время, есть желание послушать этих людей, желание просто быть 
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рядом с ними. Эти люди в нашей душе выглядят привлекательно и драгоценно. В 
определенном смысле эти люди выглядят для нас как герои.!
 Люди, которые нам нравятся, выглядят значительными для нашей души, поэтому 
являются притягательными для нашей души. !
 А когда мы смотрим на Иисуса Христа, то наша душа может оставаться 
равнодушной. Её не влечёт Иисус Христос. Душа не жаждет провести время с Ним 
наедине, высказать Ему свои глубинные мысли, переживания. Душа не ценит 
Христа, она не пленена Им. Он не выглядит для нас ГЕРОЕМ, героем нашей 
души! Он просто является правильной частью нашей религиозной жизни.!
 И это очень трагично! !
 Тот кто является сутью христианства, кто является сутью Евангелия, Кто является 
жизнью для нашей души, именно Он, не влечёт нашу душу и не выглядит как 
наивысшая драгоценность нашей души.!
 Это трагедия которую мы можем переживать в своей христианской жизни!!
 *** Переживаете ли вы такую трагедию в вашем христианстве?!
*** Пример, пастора, который слушал симфоническое исполнение музыки группы 
«Кино» и вдруг почувствовал, что чего-то важного не хватает. А не хватало В.Цоя!!
*** Пример, того как изобразили Иисуса Христа в фильме «Иисус» (там он выглядит, 
как-то нейтрально, как-то безвкусно). Он не выглядит там, как герой фильма 
«Храброе сердце», в которого влюбляешься и хочешь быть на него похожим.!
 Иисус должен быть таким же привлекательным, как та или тот, которого вы 
любите! Иисус для христиан не дедушка, который приносит подарки внукам! Иисус 
для души христианина должен быть как возлюбленный, как возлюбленная, 
КОТОРУЮ вы ждете, которой дорожите выше всего и всех.! !
Еф.5:25-27
Мужья, любите своих жен, как и Христос возлюбил Церковь и предал Себя за 
нее,
 Чтобы освятить ее, очистив банею водною, посредством слова;
 Чтобы представить ее Себе славною Церковью, не имеющею пятна, или 
порока, или чего- либо подобного, но дабы она была свята и непорочна!!

*** Пример - глухого подражающего слышащему, постукивающему по столу в ритм 
музыки.!
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  Таким же является и христианство, которое не наполнено красотой Иисуса Христа, 
христианство, которое не видит Иисуса Христа как героя, который пленяет душу, 
который влечёт эту душу к Себе, который побуждает душу любить Иисуса Христа, 
благоговеть перед Ним и восхищаться Им.!
 Центральная цель всей христианской жизни и нашего изучения четырёх 
Евангелиий:
Прежде всего, мы должны стремиться узнать самого Бога намного глубже чем мы 
знали Его до этого. Главнейшей целью нашей жизни есть познание драгоценной 
красоты Иисуса Христа!!
  Наши души нуждаются в том, чтобы Христос предстал в них как герой, в которого 
влюбляешься, хочешь с ним проводить время, хочешь быть на него похожим, 
хочешь с ним разговаривать, хочешь у него учиться и хочешь за ним следовать.!
 Поэтому главной задачей для нашей жизни и для этой серии проповедей 
заключена в том чтобы РЕСТАВРИРОВАТЬ образ Иисуса Христа своей душе!!
С целью этой серии проповедей является углубление познания личности Иисуса 
Христа. !
 Моя задача как пастора и как проповедника помочь вам увидеть великую ценность 
сердца Иисуса Христа, и помочь вам реставрировать поблекший образ Иисуса 
Христа!!
Сделать я это абсолютно не способен! Поэтому я надеюсь на благодатное 
милосердие Бога, что он откроет нам свою красоту, что используют меня 
неспособного проповедовать о том кем Он является явись свою красоту через 
проповедь его сурово. Моя надежда что он прежде всего явит свою красоту в моей 
душе, чтобы именно я чтобы прежде всего я жую драгоценным господом. И не 
только проповедовала расписание ну Желдин своей душе, в своих отношениях с 
ним!
 Наши души нуждаются в Евангелии, но Евангелие становиться действенным от 
Христа. И бывает, что Христос не пленяет наши души, так как не выглядит особенно 
драгоценным для нас. В результате Евангелие не спасает наши души, и мы 
практикуем слабое христианство, а иногда и жалкое христианство! !! !
Фил.3:2-15
Впрочем, братия мои, радуйтесь о Господе. Писать вам о том же для меня не 
тягостно, а для вас назидательно.
 Берегитесь псов, берегитесь злых делателей, берегитесь обрезания,
 Потому что обрезание — мы, служащие Богу духом, и хвалящиеся Христом 
Иисусом, и не на плоть надеющиеся,
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 Хотя я могу надеяться и на плоть. Если кто другой думает надеяться на плоть, 
то более я,
 Обрезанный в восьмой день, из рода Израилева, колена Вениаминова, Еврей 
от Евреев, по учению — фарисей,
 По ревности — гонитель Церкви Божией, по правде законной — непорочный.
 Но что для меня было преимуществом, то ради Христа я почел тщетою.
 Да и все почитаю тщетою ради превосходства познания Христа Иисуса, 
Господа моего:для Него я от всего отказался, и все почитаю за сор, чтобы 
приобрести Христа
 И найтись в Нем не со своею праведностью, которая от закона, но с тою, 
которая через веру во Христа, с праведностью от Бога по вере;
 Чтобы познать Его, и силу воскресения Его, и участие в страданиях Его, 
сообразуясь смерти Его,
 Чтобы достигнуть воскресения мертвых.
 [Говорю так] не потому, чтобы я уже достиг или усовершился; но стремлюсь, 
не достигну ли и я, как достиг меня Христос Иисус.
 Братия, я не почитаю себя достигшим; а только, забывая заднее и простираясь 
вперед,
 Стремлюсь к цели, к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе.
 Итак, кто из нас совершен, так должен мыслить; если же вы о чем иначе 
мыслите, то и это Бог вам откроет!! !

Псалом 72!!!!

3. Итог!
Преклонимся перед драгоценным Господом Иисусом Христом! Будем молить Его, 
чтобы Он явил Себя в наших душах.!
Начнем же реставрировать образ Христа в наших сердцах!!!!!!!!
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!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Напомню, что мы будем говорить о Боге, которому мы молимся, о реальной 
Личности, о живом Боге, который здесь и смотрит прямо в наши сердца.
 Пусть бы Господь помог нам увидеть красоту живого Иисуса и полюбить Его еще 
больше.!
Мы очень нуждаемся в том, чтобы наше сердце любило больше Христа. Иначе мы 
будем влюбляться в … и не сможем побеждать грех, который нас разрушает.!
Мы будем говорить о Боге и я должен много говорить сейчас. Но разве я способен 
говорить о Христе так как надо? Разве кто-то из нас способен правильно думать о 
Боге, правильно реагировать на истины о Боге?!!!!!! !
Задачи для серии на будущее:!

1. Рассказать про каждого автора Евангелий
2. Рассказать о разных аудиториях, которым были написаны Евангелия
3. Рассказать о разных стилях написания Евангелий и о различиях между ними
4. !!!


